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Ciudad de México, a 7 de marzo de 2016. 

 
JESÚS ZAMBRANO GRIJALVA  
Presidente de la Cámara de Diputados 

 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación, al término de la sesión 
extraordinaria 111 de la Asamblea General del 
Infonavit. 

 
PREGUNTA: Respecto a la iniciativa “3 de 3”, quería ver su opinión 
sobre el tema. 
 
RESPUESTA: Completamente de acuerdo. Yo firmé la iniciativa 
cuando fueron o han estado yendo a la Cámara de Diputados. El 
primer día que fueron, la suscribí; pero además, no sólo eso, sino 
que soy de los que ya subió mi declaración en términos “3 de 3” a la 
página que estuvo promoviendo -en su momento- el arranque de la 
Legislatura, y hay que hacer que esto se haga realidad. 
 
Celebro que haya habido -el jueves de la semana pasada- un Punto 
de Acuerdo que, como propuesta de un grupo parlamentario, se  
asumió plenamente por la totalidad de la Cámara de Diputados en el 
sentido de exhortar a que todo mundo, funcionarios de todos los 
niveles de gobierno y funcionarios públicos también, en su totalidad, 
incluidos los legisladores de todos los estados de la República y del 
ámbito federal, podamos presentar esta iniciativa, podamos 
suscribirla y que podamos, igualmente, presentar la declaración. 
 
PREGUNTA: Diputado, la organización “Impulso Ciudadano” habla de 
cierto hartazgo de la gente de ya querer tener unos funcionarios… 
 
RESPUESTA: Lo que la gente quiere es que haya transparencia, que 
haya claridad en el manejo de los recursos que son de la gente, y 
que no está dispuesta a que se continúe por una lógica en la que lo 



2 
 

que impere sea la corrupción y la impunidad, y es justo que así sea y 
hay que atender ese reclamo y ese llamado de la sociedad. 
 
Muchas gracias. 

-- ooOoo -- 


